



Ausgabe 3/2011

7. Februar 2011

47. Münchner Sicherheitskonferenz **Green News**

Das Online-Magazin der Gewerkschaft der Polizei in Bayern

GdP-Einsatzbetreuung bei der 47. Münchner Sicherheitskonferenz

Die diesjährige Münchner Sicherheitskonferenz, die mit der US-Außenministerin Hillary Clinton, ihrem russischen Amtskollegen Sergej Lavrov und dem UNO-Generalsekretär Ban Ki-Moon ein weiteres Mal mehrere politische Schwergewichte präsentieren konnte, ist am Sonntagabend ohne größere Zwischenfälle zu Ende gegangen. Dies ist vor allen Dingen den ca. 3.200 Kolleginnen und Kollegen zu verdanken, die den Veranstaltungsort Bayerischen Hof großräumig absicherten und am Samstag eine friedlichen Demonstrationsverlauf gewährleisteten. Neben den



Die GdPler von der VI. BPA bringen den Einsatzkräften sichtlich ein wenig Abwechslung

zen Innenstadt unterwegs waren, um die Einsatzkräfte zu versorgen. Viele Kollegen zeigten sich so interessiert von diesen Fahrzeugen, dass sie nur schwer davon abgebracht werden konnten, die Fahrzeuge für einen Eigenversuch zu beschlagnahmen. Der Reaktion der Kollegen nach zu urteilen, könnten die Seg-



Landesvorsitzender Helmut Bahr im Austausch mit Innenminister Joachim Herrmann

Grund genug für die GdP, für ihre Kolleginnen und Kollegen wieder Flagge zu zeigen und ihnen ein offenes Ohr für etwaige Sorgen und Nöte zu schenken oder ihnen eine kleine Abwechslung in Form von Gummibärchen, Trau-

ways für die Polizeiarbeit im Innenstadtbereich durchaus nützliche Dienste erweisen. Daneben waren auch wieder unzählige Zweier- oder Dreierteams der BG München, der BG Bereitschaftspolizei und des Landesbezirks auf den Straßen rund um den Bayerischen Hof unterwegs.



Immer wieder ein Hingucker: die Kollegen der GdP bei ihrer Einsatzbetreuung auf dem Segway

Bayerischen Hundertschaften waren wieder Einsatzkräfte aus dem ganzen Bundesgebiet als Unterstützung hinzugezogen worden.

benzucker oder Cappuccino zukommen zu lassen. Dieses Jahr konnte die GdP mit freundlicher Unterstützung der Firma Segway vier Segways zum Einsatz bringen, mit denen die GdP-Helfer von Freitag Nacht bis Sonntag in der gan-



Die GdP-Vorstände Bahr, Lindemann, Schneider und Wunsch beim Präsidenten des PP München, Prof. Dr. Schmidbauer mit PVP Kopp und LPD Wanzner

V.i.S.d.P.:

Gewerkschaft der Polizei
Landesbezirk Bayern
Satz und Layout: Markus Wimmer
E-Mail: wimmer@gdpbayern.de
Telefon: 089/578388-50
Telefax: 089/578388-9050



GdP-Einsatzbetreuung bei der 47. Münchner Sicherheitskonferenz

Als logistische Unterstützung konnte der GdP-Bus aus Hilden gewonnen werden, der mit zwei Kollegen der BG München für sichtbare Präsenz der GdP sorgte. Auch die Firma BMW trug mit ihren zur Verfügung gestellten Fahrzeugen wieder zu einer problemlosen Koordination der Einsatzbetreuung bei.



Selbst Geburtstagskinder wurden bei der Siko-Betreuung bedacht: die Kollegen Murr und Schoierer gratulieren einem Kollegen von der VI. BPA

Am Samstagnachmittag trafen im Hintergrund der Demonstration, die von ca. 3.000 zumeist friedlichen Teilnehmern besucht wurde, die GdP-Vorstände LV Helmut Bahr, Carsten Lindemann, der zugleich als Vorsitzender BG München



V.l.: Leiter Führungssta PD Kuhn, Carsten Lindemann, LV Helmut Bahr, Jürgen Schneider, Heike Wünsch und eine Kollegin der Presseabteilung

die GdP-Einsatzbetreuung leitete, Heike Wünsch, Jürgen Schneider auf den Münchner Polizeipräsidenten Prof. Dr. Wilhelm Schmidbauer und seinen Stellvertreter Robert Kopp, um die aktuelle Einsatzlage zu besprechen. Sie gewannen dabei einen eindrucksvollen Einblick in die Abläufe des Führungsstabes, die technische Ausstattung und die Abläufe bei verschiedenen Einsatzlagen beim PP München.



Die Kollegen Plassmann und Baschek bei der Freitag-Nacht-Betreuung unterwegs mit dem Segway



Kollegen gemeldet wurden. An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen GdP-Funktionsträgern ganz herzlich für ihr Engagement und ihre geopferte Freizeit bedanken.



GdP-Kollege Michael Bogatzki ist trotz seines Geburtstages an diesem Tag unterwegs mit seinem allseits beliebten Cappuccino-Spender

Darüber hinaus konnte LV Helmut Bahr am Rande der Sicherheitskonferenz Gespräche mit unserem Innenminister Joachim Herrmann und Landespolizeipräsident Waldemar Kindler führen. Erfreulich war, dass zum Stand Sonntagabend keine verletzten Kolleginnen und